

Du basket au profit des Bébés du cœur



Romain Duport et Carl Ona-Embo ont partagé un moment avec les élèves de Jeanne-Delanoue au profit des Bébés du cœur.

Profiter d'un moment privilégié avec quelques joueurs de Cholet-basket pour la bonne cause... Les élèves de Jeanne-Delanoue ont sauté sur l'occasion jeudi après-midi au sein de l'établissement, sous l'impulsion de six élèves de terminale Services aux personnes, Alexandra, Charlotte, Elodie, Gwendoline, Owanna et Noémie. Celle-ci explique : « **Nous devons mener un projet d'utilité sociale dans le cadre de nos études. Nous voulions organiser un temps fort basket au profit des Bébés du cœur, en rigolant on s'est dit qu'on**

pouvait inviter le club professionnel, et ils sont venus ! »

Romain Duport et Carl Ona Embo ont ainsi arbitré des petits matches entre quatre classes du lycée, participé à une séance de lancers francs, dédicacé des posters et, bien sûr, assisté à la remise officielle du chèque aux deux représentantes des Restos du cœur.

Chaque élève devait verser 2 € pour jouer ou venir voir. Certains ont donné juste de bon cœur pour soutenir l'association, qui repart finalement avec un peu plus de 300 €.